



Biden condecora a los jefes del Comité del 6 de enero con la Medalla Presidencial al Ciudadano

- [3/1/2025](#)

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, concedió el jueves al presidente y a la vicepresidente del comité del 6 de enero de la Cámara de Representantes, el representante Bennie Thompson y la ex representante Liz Cheney, las Medallas Presidenciales de los Ciudadanos en una ceremonia celebrada en la Casa Blanca.

La medalla es el segundo galardón civil más importante de EE UU, después de la Medalla Presidencial de la Libertad.

“Ustedes son funcionarios electos que han servido en tiempos difíciles con honor, decencia y [para] garantizar que nuestra democracia funcione”, dijo Biden a los galardonados.

Halagos: Thompson y Cheney fueron ovacionados por una multitud de legisladores y ayudantes, en su mayoría demócratas, cuando Biden les premió por su investigación sobre si el presidente Donald Trump cometió una insurrección en el Capitolio el 6 de enero de 2021.

- Cheney fue condecorada con la medalla “por poner al pueblo estadounidense por encima del partido”.
- Thompson fue galardonado “por su dedicación de toda la vida a salvaguardar nuestra Constitución”.

Mentiras: el informe final del comité del 6 de enero alegaba que el Sr. Trump había participado en una “conspiración de múltiples partes” para anular los resultados de las elecciones de 2020. Esto ha sido refutado en profundidad (para entenderlo, lea “La verdadera insurrección”).

Biden está premiando a Thompson y Cheney por una investigación falsa que incrimina al presidente debidamente elegido de EE UU.

Traición: durante los últimos cuatro años, EE UU ha estado plagado por un presidente y una administración falsos cuya corrupción se extiende profundamente dentro del gobierno. El 6 de enero nos recuerda cómo empezó.